
Corrupción afloró con Toranzo: MGB
de San Luis Potosí

SECCIÓN

Presidente
Rodrigo Villasana López

Director General
Alejandro Villasana Mena

El Heraldo Slp

28 de abril de 2017

Año LXXIV número 26919
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: $8.00

Viernes

@elheraldoslp

www.elheraldoslp.com.mx

redaccion@elheraldoslp.com.mx
Correo electrónico

 Exige que se le castigue con todo el peso de la ley
 Daño que causó al erario sería de 400 mdp: Gama
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Marco Antonio Gama Basarte.

El daño al erario público
hasta ahora documen
tado por el ex goberna-

dor Fernando Toranzo
Fernández podría ser de más
de 400 millones de pesos,
acciones que deben castigar-
se con todo el peso de la ley,
afirmó el Diputado Federal
por Acción Nacional, Marco A.
Gama Basarte.

El legislador potosino quien
también fue presidente del
CDE del PAN durante los pri-
meros tres años del sexenio
torancista, y uno de sus más
fuertes críticos, señaló que la
corrupción fue la característi-
ca principal  en ese gobierno
y la impunidad se apropió de
la PGJE, dependencia que
utilizo para perseguir a sus
adversarios políticos.

Recordó que durante la ad-
ministración del  pr i ísta
( 2 0 0 9 -
2015),  la
A u d i t o r í a
Superior de
San Luis

Potosí investigó la desapari-
ción de recursos del fondo de
pensiones de trabajadores
de telesecundarias por 400
millones de pesos.

Asimismo, en agosto del
2013 el Gobierno de Toranzo
Fernández ejerció recursos
federales por casi 20 millo-
nes de pesos y con ellos con-
trató a un abarrotero, a una
empresa que vende apara-
tos eléctricos, a una agencia
de publicidad, a una editorial,
a una compañía cuyo rubro
principal es la venta de telas,
y a una ferretera “servicios de
consultoría especializada”
para seguridad pública.

Dichos recursos fueron so-
licitados por la Secretaría de
Seguridad Pública del Esta-
do (SSPE) al  Programa Na-
cional de Prevención del De-
lito, bajo el rubro “servicios
de consultoría especializa-
da”.

Así mismo, en septiembre
del año pasado, al término de
la gestión de Toranzo, Gama
Basarte declaró que con el

priísta, habían sido seis años
perdidos para San Luis Poto-
sí, ya que no dejó ninguna
obra o logro importante, si-
tuación que dijo, ahora se
confirma con los desvíos do-
cumentados, mismos que se
deben castigar con todo el
peso de la ley, reitero.

Gama Basarte recordó por
último el carácter represivo y
autoritario del ex mandatario
estatal, quien en varias oca-
siones censuró y persiguió a
sus críticos, incluidos perio-
distas, líderes sociales y ad-
versarios políticos, sin prue-
bas o sustento alguno.
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FTF no está
exento de enfrentar
responsabilidades:
Sergio Desfassiux

El Partido Revolucio
nario Inst i tucional
(PRI) tiene la gran

oportunidad de hacer efec-
tivo su compromiso de lu-
char contra la corrupción y
la impunidad y para ello, re-
quiere de sol ic i tar la
reapertura de la cuenta pú-
blica del ex gobernador Fer-
nando Toranzo Fernández,
a fin de que se aclaren los
señalamientos sobre su-
puestos actos de corrup-
ción que fueron cometidos
durante su gestión.

Lo anterior, lo señaló que
diputado del grupo parla-
mentario del PRD en el
Congreso del Estado,
Sergio Desfassiux Cabello,
quien advirtió que el ex
mandatario Toranzo, no
está exento de enfrentar
responsabilidades en caso
de que se le compruebe que
cometió irregularidades en
perjuicio del patrimonio de
los potosinos.

En este sentido, el legis-
lador recordó que uno de
los señalamientos que fue-
ron muy graves durante la
administración de Toranzo
Fernández, correspondió al
uso de los recursos públi-
cos provenientes del DIF
Estatal, los cuales se de-
ben investigar aun y cuando
ya dejó el cargo, pues dijo
que la “Ley es muy clara en
sentido de que si robaron
un cinco, entonces un cinco
deberán resarcir al patrimo-
nio de los potosinos” acotó.

Además di jo estar de
acuerdo con el llamado de
la iglesia y otros sectores
que se han manifestado a
favor de que se habrá la
cuenta pública de Toranzo
Fernández y en caso de exis-
tir responsabilidades se le
sancione con todo el peso
de la ley, porque no puede
permitirse ningún acto de
impunidad que lacera el
patrimonio de los ciudada-
nos.

“Creo que nadie esta
exento de enfrentar respon-
sabilidades como tal, ade-
más soy participe de que la
cuenta pública del ex go-
bernador Toranzo se vuelva
a reabrir y se analice todo lo
que sucedió en perjuicio de
San Luis Potosí“, reiteró.

Sergio Desfassiux Cabello

En el encuentro nacional de madres en búsqueda de sus hijos, se
reflejó la angustia que sienten cuando sus pequeños les son arrebata-

dos de sus brazos

Hasta 50 mil niños
están perdidos en
México así se dio a

conocer en el encuentro na-
cional de madres en bús-
queda de sus hijos que se
llevó a cabo en la capital
potosina, aunque no hay un
registro oficial para corro-
borar los datos, y cuando
se encuentra a un menor no
se dan a conocer los fami-
liares por temor.

Ricardo Sánchez García,
representante del Centro de
Derechos Humanos Sa-
muel Ruiz, señaló que se
habla entre 40 mil a 50 mil
niños desaparecidos pero
no hay cifras exactas, debi-
do a que las autoridades no
cuentan con un registro ofi-
cial y hay muchas familias
que no denuncian.

“Tengo cinco casos que
he conocido  que cuando se
lograron encontrar no se
informa, se crea un cerco
informativo. Se acaba de en-
contrar un niño en Puebla,
la familia pidió ayuda a la
sociedad y cuando se en-
cuentra no dicen donde se
encontró porque t ienen
miedo”, dijo.

Dijo que las autoridades,
sobre todo las procuradu-
rías estatales debería de

Marce la  Loyo laMarce la  Loyo laMarce la  Loyo laMarce la  Loyo laMarce la  Loyo la
trabajar para desmante-
lar las redes a través de
los datos que otorgan las
familias y que proteger a
las victimas porque tienen
miedo de denunciar e in-
vestigar, debido que no
hay condiciones de segu-
ridad.

Sánchez García mani-
festó que cuando se lle-
van a niños menores de 5
años es para adopciones
ilegales; de 5 a 7 años
para tráfico de órganos y
de 8 a 17 para explotación
infantil en diversos ámbi-
tos.

Algunas de las madres
narraron la desgarradora
angust ia que sienten
cuando sus hijos son arre-
batados de sus brazos,
una de las historias fue la
de la mamáde Zoe Zulai-
ca, Carolina Gómez quien
pidió a la población con
lágrimas en los ojos que
no pierdan la esperanza y
le ayuden a encontrar a su
hija que tiene más de un
año desaparecida.

Beatriz Compean, ma-
dre de una niña que des-
apareció en Nuevo León,
debido a que su padre se
la llevo pero él perdió a la
menor porque actualmen-
te no sabe dónde está y
por eso la busca.

La directora general de
los Servicios Educati
vos Estatales Regular ,

Griselda Álvarez Oliveros re-
veló que se han detectado
alrededor de 50 certificados
apócrifos de bachillerato,
práctica que aseguro no es
común y las instituciones de
educación superior que los
detectan son las encargadas
de proceder al respecto.

Explicó que regularmente
cuando las instituciones edu-
cativas tienen alguna duda
sobre la autenticidad de al-
gún certificado se envían co-
pias al área de Control Esco-
lar, quien es la que realiza la
investigación para saber si
son apócrifos o no.

“No es una práctica común,

Detectan certificados de bachillerato apócrifos
pero si hemos recibido alre-
dedor de 50, los cuales revi-
samos a través de Control
Escolar y se responde. Estos
documentos son de las pre-
paratorias de nuestro siste-
ma los cuales algunos han
sido auténticos y otros fal-
sos”, aseveró.

Manifestó que el SEER no
actúa de forma jurídica sólo
se limitan a responder a las
universidades que les hacen
las consultas, y son estas
instituciones las que podrían
actuar en su momento.

Explicó que los certificados
de los diferentes niveles edu-
cativos tienen candados para
evitar que sean clonados, por
lo que es fácil detectar cuan-
do un documento no es emi-

tido por la autoridad educati-
va correspondiente.

Cabe destacar, que en se-
manas pasada personal de
la UASLPreveló que habían
detectado alrededor de seis
casos de jóvenes que entre-
garon certificados falsos de
bachillerato y por eso se les
negó la preinscripción.

Griselda Álvarez Oliveros.


